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令和５年度 十和田市教育委員会 第８回定例会議事録

（公開分）

１ 日 時 令和５年 11 月 21 日（水） 開会 午後２時 30分

閉会 午後３時 39 分

２ 場 所 十和田市役所 別館５階会議室

３ 出 席 委 員 丸井英子教育長、斗沢一雄委員、深瀬郁子委員、

小笠原拓司委員

４ 説 明 員 小川教育部長、乗田教育総務課長、佐々木指導課長、

坂下スポーツ・生涯学習課長、野月図書館長

５ 事 務 局 教育総務課 櫻田課長補佐 寺沢主事

６ 会議録署名委員 斗沢一雄委員、深瀬郁子委員

７ 記 録 者 教育総務課 寺沢主事

・・・・・開 会・・・・・

○教育長 それでは会議を始めます。

○教育長 出席委員は定足数に達していますので、定例会は成立しました。

これより、令和５年度第８回定例会を開会します。

会議録署名委員は、斗沢委員と深瀬委員にお願いします。

定例会の会期は、本日１日とします。

○教育長 議事に入る前に、議案第 12 号「令和５年度教育費補正予算について」から

議案第 16 号「令和５年度十和田市教育委員会の事務の点検及び評価に関する報告

書について」は、十和田市議会に提出する内容であるため、非公開とすることが適

当であると思われます。

したがいまして、議案第 12 号から議案第 16号は、地方教育行政の組織及び運営
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に関する法律 第１４条第７項ただし書きの規定により、非公開にしたいと思いま

すが、これにご異議ありませんか。

○委 員 「なし」

○教育長 ご異議ないものと認めます。よって、議案第 12号から議案第 16 号は、非公

開とします。

○教育長 それでは、議案その１を審議します。

報告第 17号 寄附の受納について

○教育長 報告第 17 号の報告理由を、事務局からお願いします。

○教育部長 報告第 17 号 寄附の受納について

寄附の受納について、夢チャレンジ基金の積立金として、田中建設企業グループ

様から現金 500,000 円の寄附採納願いが出され、令和５年 10月 24 日にこれを受納

したことを、報告するものです。

以上であります。

○教育長 ただ今の説明に関しまして、ご質問、ご意見等ありませんか。

○委 員 「なし」

○教育長 以上で、報告第 17 号は報告済みとします。

報告第 18号 令和５年度教育費補正予算について

○教育長 報告第 18 号の報告理由を、事務局からお願いします。

○教育部長 報告第 18号 令和５年度教育費補正予算について

今回の補正は、会議を招集する時間的余裕がないと認め、教育長の臨時代理によ

り、歳出を 42,806,000 円増額する補正予算を市長に申し出たものであります。

教育総務課の中学校管理費については、第一中学校を旧県立十和田西高等学校に

移転するにあたり、一部の教室の床の強度不足が年度途中に判明したことから、鉄

骨等による補強及び関連する内装工事の実施及び当初予定しておりましたエアコ
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ン設置、トイレ洋式化等の工事費が増額となることから、委託料を 4,806,000 円、

工事請負費を 38,000,000 円増額するものであります。

以上であります。

○教育長 ただ今の説明に関しまして、ご質問、ご意見等ありませんか。

○委員 「なし」

○教育長 以上で、報告第 18 号は報告済みとします。

○教育長 議案第 12号から議案第 16 号は、非公開としますので、傍聴者の皆様にはご

退席をお願いするところですが、いらっしゃいませんのでこのまま続けます。

（傍聴者なし）

（中 略）

○教育長 続いて、議案（その２）を審議します。

報告第 19号 寄附の受納について

○教育長 報告第 19 号の報告理由を、事務局からお願いします。

○教育部長 報告第 19号 寄附の受納について

寄附の受納について、児童用図書購入費として、十和田ロックフェスティバル実

行委員会 様から現金 70,828 円、及び大深内小学校の学校図書館用図書購入費と

して、中矢進様から図書カード 50,000 円の寄附採納願が提出され、それぞれ令和

５年 11 月 15 日、11 月 16 日にこれを受納したことを、報告するものであります。

以上であります。

○教育長 ただ今の説明に関しまして、ご質問、ご意見等ありませんか。

○斗沢委員 中矢さんは十和田市出身のかたですか。

○教育総務課長 平成 27 年度から毎年旧洞内小学校に。旧洞内小学校では、中矢文庫

を作って図書カードを送って。今は東京におられる方ですけれども。今度は大深内
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小学校になりましたので、大深内小学校にということで、市の方に寄附されたとい

うことです。

○教育部長 中矢進様の奥様が洞内小学校の卒業生ということで、継続して寄附をいた

だいております。

○教育長 奥様が亡くなられた後もご主人が継続して寄附してくださっているという

ことで、大深内に校名が変わっても引き続き寄附をいただいております。

○教育長 あとございませんか。

○委員 「なし」

○教育長 以上で、報告第 19 号は報告済みとします。

○教育長 これをもちまして、第８回定例会を閉会します。

・・・・・閉 会・・・・・


